

OLEODUCTO DE ALASKA. Prudhoe Bay, Alaska, junio 20. Periodistas y fotógrafos examinan el artefacto que encabezará el flujo de petróleo al través del oleoducto de Alaska hasta la estación terminal de Valdez. El gigantesco oleoducto comenzó a

Entra en Funcionamiento el Oleoducto de Alaska

BAHIA DE PRUDHOE, Alaska, junio 20 (AP) El oleoducto de Alaska entró hoy en funcionamiento con "una filtración aquí y otra allá", tal como se esperaba.

"Es parte del comienzo", dijo Mike Jens, Administrador de la Estación de Bombeo número 1; Acerca de las filtraciones, que no causaron mayores problemas. "Cuando el petróleo atraviesa un oleoducto por vez primera siempre hay junturas que es preciso ajustar

El primer petróleo llegó a la

estación de bombeo justamente a las 13:00 Est., tal como estaba proyectado, pero tardó una hora más de lo calculado en atravesar la bomba y entrar en los conductos que habían de llevarlo hacia el sur al través de uno de los paisajes más impresionantes del mundo.

La dotación de la bomba colocó primero en el conducto un dis-positivo plástico de 900 kilos destinado a limpiar la superficie interior y a marcar el progreso hacia el sur del crudo. Minutos después, el petróleo

-Favor pase a la Pág. 70.

Papa Exhorta a no Dudar de Enseñanzas de la Iglesia

CIUDAD DEL VATICANO, junio 20 (UPI) - El Papa Paulo VI exhortó a más de 80 cardenales, exnorio a mas de so cardenales, arzobispos y obispos estadounidenses a abstenerse de poner en tela de juicio las enseñanzas de la Iglesia Católica Apostólica Romana, estadounidense de la cardenales, acceptante de la cardenales, acronica de la cardenale pecialmente en el campo de la moralidad sexual.

El Sumo Pontífice de 79 años, en El Sumo Fontilice de 79 años, en una Audiencia ofrecida a los prelados que asistieron ayer a la canonización del primer santo varón norteamericano, John Nepomucene Neumann, citó al Apóstol San Pablo diciendo:

"Les encomiendo esta tarea; proclamar el mensaje y hien-

Proclamar el mensaje y, bien-venido o no bienvenido, insistir en Rechazar la falsedad, corregir el error, llamar a la obediencia, pero hacerlo todo con paciencia y con intención de enseñar'

"Y con una conciencia realista de ciertos desafíos de hoy a la enseñanza católica, no el menor de los cuales reside en el campo de la moralidad sexual, agregamos (nuevamente citando al Apostol Pablo), que lejos de estar con-tentos con una enseñanza sólida, la gente se pondrá ávida de la última novedad'', agregó el Sumo Ba tifice.

Fuentes del Vaticano han insinuado que el Papa tal vez es-

cogió la oportunidad

dos indica, entre otras cosas, que las relaciones extramaritales podrían en limitadas circunstancias "creadoras e integradoras

ser "creadoras e integradoras para todos los involucrados y, por lo tanto, moralmente aceptables". El informe, además, dice que las enseñanzas de la Iglesia que proscriben el adulterio y las relaciones homosexuales son "percegnanta inadequadas" y penosamente inadecuadas'' y acepta la esterilización como una forma legítima de control de la na-talidad.

talidad.

Aunque los prelados visitantes no han comentado directamente el informe, los obispos norteamericanos en noviembre dijeron que la vida sexual es "moral y buena sólo dentro del matrimonio".

El Sumo Pontífice conminó a los prelados a "pedir humildemente fuerza para no ser zarandeados de un lado a otro por cada viento doctrinario".

Amenazan con Matar Terroristas en Italia

ROMA, junio 20 (UPI). Escuadrones de la muerte al estilo brasileño aparecieron hoy en Italia y amenazaron con asesinar a los terroristas izquierdistas o sus familiares, en medio de una renovada ola de violencia política.

terroristas amenazaron con entrar en acción

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 20 (UPI) Los valores bursátiles registraron hoy importantes ganancias al responder los inversionistas fa-vorablemente a las buenas noticias el crecimiento de economía.

El Departamento de Comercio revisó sus estadísticas anteriores, y en las nuevas se indicó que el Producto Nacional Bruto creció en primer trimestre en 6.9 por ciento en vez del 6.4 por ciento, como se había dicho. También las utilidades de las corporaciones se estimaron en el 5.1 por ciento en vez de la cifra anterior del 0.9 por

-Favor pase a la Pág. 24.

Descubren Objetos que Viajan a la Velocidad de la Luz

SANTIAGO DE CHILE, 20 junio (EFE). Objetos vola-dores que se mueven al 90 por ciento de la velocidad de la luz, 300 mil kilometros por segundo, fueron detectados con los poderosos instrumentos recientemente puestos en funcionamiento por Observatorio de Cerro Tololo, en la zona norte del país, se informó hoy.

La espectacular com-probación fue realizada por científicos que operan el telescopio de 401 centímetros de diámetro, el segundo en tamaño actualmente en funcionamiento, después del telescopio de cinco metros de

-Favor Pase a la Pág. 28.

después que dos asaltantes hirieron esta mañana a tiros a un capataz en Milán, donde ayer fueron incendiados dos almacenes de aparatos eléctricos de uso doméstico. Esta madrugada 18 vehículos Fiat fueron quemados en Florencia.

La organización comunista de línea frontal se declaró autora de los atentados, y la policía cree que fueron planeados para hacerlos coincidir con la reanudación del juicio que se sigue hoy en Milán al dirigente del grupo de extrema izquierda Brigadas Rojas: Renato Curcio. Las autoridades creen que

organizaciones bablemente están vinculadas.

Medios de prensa locales reci-bieron hoy un comunicado de un grupo que se hace llamar "es-cuadrones de la muerte por los policías caídos". En la parte superior de la nota aparece una

El mensaje indica que "en vista de la cobardía del Gobierno que es nicapaz de enfrentarse con la violencia a la violencia de las Brigadas Rojas, han sido es-tablecidos escuadrones de la muerte en toda Italia del mismo

-Favor pase a la Pág. 24.

Es Víctima de un Terrorismo **Cruel y Trágico Dice Argentina**

GRAND ANSE-(Grenada), junio 20 (UPI) La Argentina denunció hoy que es victima de un "terrorismo cruel y trágico", que responde a una conjura internacional, al continuar hoy el debate sobre los derechos humanos (UDH).

bate sobre los derechos humanos en la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Estados Unidos, por su parte, pidió apoyo a una propuesta hecha conjuntamente con Venezuela, Costa Rica y la República Dominicana, para dar más fortaleza y medios a la Comisión Interamericana de los Derechos

El delegado argentino, Juan Carlos Arlia, calificó de falsas las acusaciones de que en su país se violen los derechos humanos, aunque admitió que la acción de los orrepismos de acuridad contro el contro de los controles de carriorismos de acuridad contro el controles de carriorismos de

aunque admitto que la accion de los organismos de seguridad contra el terrorismo desatado por la guerrilla izquierdista pudiera haber dado lugar a "abusos".

Dijo Arlia que su Gobierno tiene la potestad y el deber de tomar las medidas adecuadas para hacer frente al terrorismo que "constantemente amenaza nuestras vi-

-Favor pase a la Pág. 13.

Derrota de Informe en OIT Puede Obligar Retiro de E.U.

GINEBRA, junio 20 (AP). Estados Unidos fue derrotado hoy en una votación crucial en la con-ferencia de 126 naciones de la Organización Internacional de Trabajo, advirtiendo sus delegados que eso podría significar su retiro eventual de la agencia.

Las abstenciones de países comunistas y del tercer mundo en la votación plenaria descartaron un informe clave sobre derechos humanos respaldado por Estados

Unidos. Un delegado británico había advertido que la votación decidiría si Estados Unidos llevaría

adelante su notificación oficial de

Estados Unidos, que paga la cuarta parte del presupuesto de la Organización, avisó en 1975 que se retiraria en este otoño a menos que se pusiera fin a la "politización" y la los "idolos pisueles" an la "pose posicia mina la pontización y a los "dobles niveles" en la implementación de convenios clave sobre derechos humanos de la Organización Internacional de tra-

La votación fue sobre un informe de 75 páginas de un Comité de la revisó la Conferencia que

-Favor pase a la Pág. 13.



DOMINAN A MANIFESTANTES. Washington, junio 20. Policias de Washington conducen arrestados a manifestantes contra el proyecto de bombardero B-1 después que ellos escenificaron hoy una demostración sentada en la callejuela de la puerta noroeste de la Casa